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El sector industrial solici
tó al gobierno federal que se
respeten los acuerdos inter
nacionales para que no se
afecten las exportaciones ni
las cadenas productivas ante
las nuevas disposiciones del
Acuerdo de Apertura contra la
Inflación y la Carestía Apecic
en el que se propone cance
lar las compras de maíz blan
co frijol sardina y chatarra de
aluminio y acero

Hemos solicitado al se
cretario de Hacienda que se
respeten los acuerdos de ex
portación previamente pacta
dos y que no haya afectación
a las cadenas productivas en
especial las ligadas a Norte
américa comentó el presi
dente de la Confederación de
Cámaras Industriales Conca
min José Abugaber

En tanto el presidente de
la Cámara Nacional de la In
dustria de la Transformación
Canacintra José Antonio

Centeno solicitó que se can
cele la prohibición de la ex
portación de la chatarra de
aluminio ya que es utiliza
da como materia prima para
el empaque de alimentos en
México y su prohibición pue
de causar un daño irreparable
a este sector industrial

Exhortó a que se generen
mecanismos con la finalidad
de asegurar el mercado inter
no de los productos que deja
rán de exportarse como lo es
el maíz blanco frijol y sardina
pues son industrias que gene
ran miles de empleos y contri
buyen al bienestar social

De acuerdo con lo esta

blecido en el llamado Pacic
2 0 el gobierno pondrá énfa
sis adicional en su programa

de fortalecimiento de la pro
ducción nacional de aquellos
granos en los que somos de
ficitarios y cancelará tempo
ralmente la exportación de
maíz blanco frijol sardina y
chatarra de aluminio y ace
ro utilizado en los envases
de alimentos Precisó que se
examinará conjuntamente la
necesidad de extender esta li
mitación a otros productos
ACCIONES EQUITATIVAS
Ante ello el líder de Canacin
tra pidió que en el Apecic se
incluyan acciones equitativas
para todos los eslabones de la
cadena productiva sin dejar
de lado la urgente necesidad
de apoyar e incentivar al sec
tor primario productivo que
hasta hoy carece de subsidios
y financiamiento para la com
pra de insumos para la pro
ducción de alimentos y más
aún para el autoconsumo

Durante la inauguración
de la Reunión Anual de Indus
triales RAI José Abugaber
mencionó que los empresa
rios mantendrán un diálogo
con las autoridades federales
para que más empresas parti
cipen del Pacic 2 0 pues están
a favor de acciones para con
tener la inflación

Respecto de la prueba pi
loto para licencia universal de
importación de alimentos el
líder de la Concamin dijo que
estarán atentos a que no se
relajen las exigencias en ma
teria Cuidaremos que todos
sistemas de sanidad y segu
ridad alimenticia que se han
construido durante años con

instituciones como el Sena

sica no se pongan en riesgo y
salgan fortalecidos Recordó
que el compromiso del go
bierno de analizar si habrá
más empresas en el plan
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